

L'Axonais – N° 54 – 28 mai 2015

ANIZY-LE-CHATEAU

Anizy n'oublie pas Paul Marche et inaugure une stèle en sa mémoire

Dimanche 24 mai, les Aniziens se sont réunis place de la mairie, afin de procéder en cortège jusqu'à la stèle à la mémoire de l'aviateur Paul Marche, abattu le 19 mai 1940 dans le ciel d'Anizy-le-Château lors de la bataille de France. Ouverte par l'espérance Anizienne, la fanfare de la commune, précédée des portes-drapeaux de l'association des anciens combattants, la marche a rassemblé près d'une centaine de habitants de la commune, jusqu'à la rue 11 novembre 1918, là où Paul Marche s'est écrasé en mai 1940 et où est désormais érigée la stèle à sa mémoire.



La stèle a été dévoilée dimanche 24 mai.

DES HÉROS À CÉLÉBRER

"Oui il y a des héros dans notre histoire et c'est notre devoir de les commémorer!", s'est exclamé le maire d'Anizy-le-Château, Ambroise Centonze-Sandras. Invité à prendre la parole lors de la cérémonie, il a promis que les commémorations du 8 mai à Anizy-le-Château célébreraient désormais chaque année la mémoire de Paul Marche:

" Le cortège viendra se recueillir devant la stèle, j'y veillerais personnellement" a-t-il insisté avant de saluer le travail effectué par l'association Axo'lidarité emmenée par son président Bernard De Gaspari et qui est à l'origine de cette initiative et de l'invitation lancée à la famille de Paul Marche, représentée par trois générations: son fils, son petit-fils et son arrière petit-fils.

Ces deux derniers ont d'ailleurs dévoilé la stèle sous les applaudissements nourris du public, qui comptait quelques personnalités comme les sénateurs Antoine Lefèvre et Yves Daudigny. On n'est pas près d'oublier la mémoire de l'aviateur Paul Marche à Anizy.

Maxime FLÉAUX



Un important cortège par l'espérance Anizienne et les anciens combattants s'est dirigé vers la stèle.



Le maire d'Anizy Ambroise Centonze Sandras qui dépose ici une gerbe au pied de la stèle a promis que la mémoire de l'aviateur serait célébrée à chaque 8 mai.



La famille de Paul Marche a fait le déplacement avec ses arrière petit-fils, fils et petit-fils.



Le maire d'Anizy aux côtés de Gilles Gastel, maire de Vauxaillon et Antoine Lefèvre, sénateur-maire de Laon.